

# Consejo Superior Universitario UACH aprobó Plan Estratégico Institucional

**PERIODO 2025-2029.** *Explicaron que la propuesta es el resultado de “una construcción colectiva que recoge las convicciones, desafíos y aspiraciones de la comunidad universitaria”.*

El Consejo Superior Universitario (CSU) de la Universidad Austral de Chile, acordó aprobar el Plan Estratégico Institucional periodo 2025-2029. La sesión se efectuó a las 11.30 horas del 6 de junio en el Salón Jorge Millas. El acto fue encabezado por el rector José Dörner, el presidente del Directorio, Francisco Luzzi y el Secretario General de la casa de estudios, Eduardo Marchant.

La prorectora, Ángara Zambrano, presentó la propuesta de Planificación Estratégica Institucional 2025-2029, trabajo que estuvo a cargo de Dirección de Desarrollo Estratégico y que contó con participación de la comunidad universitaria.

Tras la presentación, el Consejo Superior Universitario, integrado por el rector (quien lo preside), miembros del Consejo Académico, miembros del Directorio y un representante del personal de admi-

**4 años** es la proyección del trabajo realizada en la planificación aprobada por el Consejo Superior.

nistración y servicios elegido por sus pares, procedieron a votar el acuerdo de aprobación de esta herramienta de gestión estratégica, que es un eje integrador del desarrollo de la Universidad para los próximos cinco años.

En la ocasión el rector José Dörner, destacó la amplia consulta a la comunidad universitaria realizada en el marco de la elaboración de este nuevo instrumento de planificación estratégica institucional “que será muy importante para que nuestra universidad pueda enfrentar de buena forma los tremendos desafíos que tenemos por delante. En ese contexto, quisiera agradecer el trabajo de los equipos de la Dirección de Desarrollo Estratégico”.



LA SESIÓN SOLEMNE SE EFECTUÓ EN DEPENDENCIAS DEL SALÓN JORGE MILLAS, EN LA MISMA CASA DE ESTUDIOS.



Por su parte la prorectora, expresó que “hoy el Consejo Superior Universitario, ha aprobado la nueva planificación estratégica, el plan estratégico para los años 2025-2029. No me queda más que agradecer a toda la comunidad univer-

sitaria por el apoyo y por el trabajo para llevar a cabo esta nueva propuesta de planificación”.

En tanto, el director de Desarrollo Estratégico, John Dodds, valoró la aprobación del Plan Estratégico Institu-

cional periodo 2025-2029, resaltó que “este proceso, que constó de cinco etapas, un comité de asesor de planificación estratégica, equipos por propósito estratégicos y la participación de toda la comunidad universitaria, fija el rumbo de nuestra institución. Ahora vamos a iniciar una estrategia de despliegue, donde nos vamos a reunir con las unidades académicas y administrativas para el proceso de socialización e implementación de este plan. Aprovechamos de agradecer a toda la comunidad universitaria”.

El acta del Consejo Superior Universitario fue firmada por el integrante del Directorio, José de la Vega, el consejero es-

“Hoy el Consejo Superior Universitario, ha aprobado la nueva planificación estratégica y no me queda más que agradecer a toda la comunidad universitaria por el apoyo y por el trabajo para llevar a cabo esta nueva propuesta de planificación..”

Ángara Zambrano  
 Prorectora de la UACH.

“Esto será muy importante para que nuestra universidad pueda enfrentar de buena forma los tremendos desafíos que tenemos por delante..”

José Dörner  
 Rector de la U. Austral.

tudiantil; Pablo Jiménez y el decano de la Facultad de Ciencias de la Ingeniería, Enrique Suárez. ☞